



北米ホーリネス教団
オレンジ郡
キリスト教会
「週報」

2014年の努力目標

1. 朝の15分の祈りを大切に。
2. 1日2章の聖書日課に励む
3. 日ごとの写教に励む
4. 定期の祈り会に参加
4. 聖書研究・家庭集会への参加
5. 礼拝欠席の時は牧師に連絡を。

◎集会案内◎

日曜 礼拝 : 9:30~10:45am
 コーヒー・アワー : 日曜日 10:45~11:15am
 聖書の学び : 日曜日 11:15~12pm
 みふみ会 : 水曜日 10am
 定例祈禱会 : 水曜日 7:30pm
 早天祈禱会 : 土曜日 7am
 家庭集会 : 各地区に2箇所
 牧師 : 杉村 幸 (日本語部)
 : 益田デーロ (英語部)
 電話 : (714) 827-6244 (教会)
 : (714) 527-1456 (牧師館)
 E-Mail : sugimura1950@gmail.com
 教会ホームページ : www.occc.org
 教会所在地 : 4872 Bishop St.
 Cypress, CA 90630

石 叫

◎石叫■

「高倉健」

俳優の高倉健さんが亡くなった。八十三歳だった。そこに「日本人に生まれてよかった」とあり、日頃の僕の課題でもあり、思わずうなずいてしまった。「昭和から平成にかけて日本映画界を代表するスターであり続けた。印象に残る言葉が多々ある。昨秋、文化勲章を受章した際、親授式の後でこう話した。『日本人に生まれて本当によかったと、きょう思いました。今後も、そう思える人物像を演じられるよう、人生を愛する心、感動する心を養い続けたいと思います』。その機会が失われたことを、心から惜しむ。数々の任侠映画に主演してスターとしての地位を築いた。東映から独立後は、一貫して寡黙で不器用に、試練に耐える日本の男の美質を演じ続けた。多くは再会や再生の物語であり、そこには愛情や友情、祖国愛が描かれた。20代からの盟友、巨人軍終身名誉監督の長島茂雄さんは、『フアンの多くは映画の中の高倉さんを見て、日本人の男としてのあるべき姿を学んだのではないだろうか』と述べた。網走、八甲田山、南極など、厳寒の雪中で独り立つシーンが誰よりも似合う俳優だった。スクリーンの外でも、孤高の印象が強い。彼のあり余る温かさが、多くの仲間にあされた理由でもあるのだらう。中国でもハリウッドでも尊敬される人だった。訃報に触れて、各界の人々が自分だけの逸話を涙とともに、大事そうに披露した。そのほとんどが、高倉さんの気遣い、気配りについての話だった。妻に先立たれた刑務官を演じて遺作となった「あなたへ」のロケ地で刑務所を訪問した。受刑者を前に、『一日も早く、あなたにとって大切な人のところへ帰ってあげてください』と語りかけて言葉に詰まるシーンが、追悼番組で何度も流れた。情の人でもあった。彼のようになりたいたい、映画をみた人に思わせる俳優だった。『日本人に生まれて本当によかった』と思える日本人でありたい、またそう思わせてくれる日本であり続けてほしい。『羅府新報』(十一月二十日付)。

私たち日本人は近世、神風の国として近隣諸国に対して優越な民であることを誇示してきた。それが愛国心だと思っていたのだが、実際は彼らを悲しませることとでしかなかった。聖書は、「自分を愛するようにあなたの隣り人を愛せよ」(マタイ二二・39)と教える。つまり自分を愛するように隣人を愛することが、本来、人の生きるべき道だというのだ。高倉健さんが日本人で良かったと言えたのは、国境を越えて人々を愛したからだ。その生き方こそが本来、自国を愛する人であり、それが自分の国に生まれてよかったという自覚に繋がる。

「オレンジ郡キリスト教会の歩み」

オレンジ郡キリスト教会は1977年に発足し、東洋宣教会・北米ホーリネス教団に所属するプロテスタント教会の一つです。北米ホーリネス教団は1921年に創立され、現在は日英両語合わせますと2000名を越える会員になります。

私たちの教会は18世紀に、英国で始まったジョンウェスレーによるメソジスト教会の流れを汲みます。そして他のプロテスタント教会同様、3世紀以来告白され続けてきた使徒信条を、私達の信仰告白と致します。

